

Redakteure für unsere Homepage gesucht

04.08.2017 16:28 von Albrecht Morast

Zunächst als „Urlaubsvertretung“ bis Anfang September und anschließend auch auf langfristige Sicht werden Redakteure für unsere Homepage gesucht. Nach knapp fünfeinhalb Jahren aktiver Mitarbeit und mehr als 570 Berichten von Albrecht Morast wird es Zeit für neue Inspirationen der Artikel auf unserer Homepage.

Hierzu wäre schön, wenn sich neue Redakteure mit frischem Elan für unsere Homepage finden würden. Die Arbeit kann beispielsweise in einem Team erfolgen, sodass sich die Berichterstatter gerne abwechseln könnten. Im Allgemeinen besteht eine Freiheit über das Schreiben der Berichte, jedoch sind generelle „Regeln“ selbstverständlich zu beachten.

Bei Interesse und Fragen bitte bei Uli Rechner melden.